



MINISTERIO
DE FOMENTO



Nota de prensa

Hasta el 30 de abril, en el pasillo de acceso al Terminal T2 desde el Metro

El pintor Jorge Flores concentra sus últimas obras en ‘Entre sueños y realidades’, la exposición de abril en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas

2 de abril de 2015

El pintor mexicano Jorge Flores hace escala en el espacio expositivo del Terminal T2 del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para mostrar casi una treintena de obras, acrílicos sobre tabla, realizadas en los últimos meses y que reúne bajo el título ‘Entre sueños y realidades’.

Nacido en la península sur de Baja California, Flores recuerda su niñez en México, en el taller de artes plásticas de la Casa de Cultura estatal en la que aprendió del maestro Armando Manríquez, del que heredó trazos y colores. “Me contagié del realismo mágico del maestro Manríquez – explica Flores- de ese interés por mostrar lo irreal y lo extraño, como algo cotidiano y común” y dice la verdad, pues en sus cuadros, una familia da la vuelta al mundo montada en un pez, una pareja se besa en un vehículo volador mientras da un paseo por las nubes y sus personajes vuelan agarrados a la luna o al sol, o tocan trompetas de las que, en vez de notas, salen peces.

Jorge Flores encuentra la inspiración en el mar y en el desierto del sur de Baja California y refleja en sus coloristas creaciones, la influencia de su admirado Chagall. “Imagino y pinto el mundo que he visto siempre, el mar, el agua, los peces, el azul... lo cierto es que trabajo inmerso en un mundo de colores e imágenes reales y surrealidades de belleza melancólica,



imágenes que nacen a través de los mares y que fluyen, dimanan, emanan de la memoria y del inconsciente”.

Jorge Flores vive en España desde 2006, país en el que continuó su formación estudiando técnicas de pintura y diseño gráfico, así como Historia del Arte. Reside en Madrid, ciudad en la que ejerce de ilustrador gráfico, y en la que participa habitualmente en exposiciones individuales y colectivas al igual que hiciera en México durante los años en los que residió en el país azteca.